

Acuerdo de víctimas tiene algunos vacíos: Santos

Dice que no se dejará presionar por ningún sector para publicar el documento de 75 puntos al que le faltan “precisiones”.

El presidente Juan Manuel Santos consideró que sería irresponsable publicar el acuerdo sobre el punto de víctimas, que incluye el tema de la Justicia Transicional, sin que se haya terminado la negociación del documento completo y donde aún se encuentran algunos “vacíos” que necesitan ser concretados.

Durante el III Foro Urbano en Bogotá, dedicado al tema del posconflicto, el mandatario dijo que “no hemos terminado el punto, hay todavía algunos vacíos”.

“Entonces yo no me voy a dejar presionar de algunos medios de comunicación, o de las propias Farc o de los opositores del proceso para publicar algo que no está totalmente terminado”, advirtió el jefe de Estado.

Calificó como una irresponsabilidad romper con la tradición de publicar los acuerdos cuando han sido negociados en su totalidad, sería ir en contravía de “una disciplina que nos impusimos desde el principio”.

Anunció que el acuerdo será publicado, “tengan la seguridad y muy pronto, apenas terminemos esos poquitos puntos de los 75 que todavía necesitan una precisión”.

Se trata del punto fundamental de las víctimas “que tiene que ver con su derecho, su derecho a la justicia, a la verdad, a la reparación, a la no repetición, es el punto más importante yo diría de todos los 5 puntos que acordamos negociar”.

Asegura que el debate frente a la publicación del documento, así como la negociación de los detalles, es algo normal dentro de un proceso de paz, más aún en momentos en que acerca la firma definitiva de un acuerdo con la guerrilla en La Habana, Cuba.

http://caracol.com.co/radio/2015/10/06/politica/1444144571_146488.html